



お元気ですか

株式会社ダイニ商会 TEL 045-521-4786

2024年1月～11月 事故報告（労働災害・通勤災害のみ）

2024年は11月までに、13件の災害が発生しました。半数以上が今年前半に発生しています。

月	年齢性別	種別	事故概要
1/9	70代・女性	就業	集会室床面作業中、机の足に絡まり転倒、手首骨折
1/23	70代・男性	就業	階段作業中、挨拶のため振り返り、態勢を崩し転落落下頭部3針の裂傷
1/24	60代・女性	就業	上下交差するスロープ傾斜面の段差で躓き転倒、右肩打撲、左膝頭骨折
2/19	70代・女性	通勤	雨天時、電車乗車中、発車時の揺れと濡れた床面で滑り転倒、大腿骨折
2/14	70代・女性	就業	建物外階段にて左眉下、虫刺され、瞼腫れ眼科受診休職
2/26	70代・男性	就業	ごみ集積場にて、漏れたごみ汁で滑り転倒
3/17	70代・女性	通勤	突風による飛来物を避けよう態勢崩し転倒打撲、右膝骨折
5/28	50代・女性	就業	雨天、ゆるい傾斜地で滑り転倒、右手打撲骨折、靴底防滑不適
6/18	70代・男性	通勤	雨天時、自転車走行中、タイヤが滑り転倒、膝裂傷5針治療
7/20	50代・女性	就業	粗大ごみ(ベッドマット)搬出移動中、右手中指損傷、受診治療、
7/15	70代・男性	通勤	帰宅途上、軽度熱中症、道路上にて転倒、頭部打撲、当日検査入
7/22	70・男性	就業	現場敷地内にてスズメバチ被害、
10/7	70・男性	通勤	帰宅途上、足がもつれ転倒、足にけが

4月、8月、9月、11月は無災害でした

来年は年間を通じての無事故無災害を心がけています。皆様のご協力をお願いします。

安全衛生委員会一同

安全衛生委員会便り

11/13 (水) 14時から14時40分 5名参加

- 8月9月10月と無災害となった 無災害記録 115日
- 巡回点検すると、未だにすり減った靴の人が多い
- 脚立作業は禁止であるが、使用しているケースがある
- 安パト時に「作業で使用する鍵」の確認を追加する
- 12/1～1/15 年末年始無災害運動「今年もやります！ 基本作業の徹底 年末年始も無災害」

仕事納めの確認作業

12月最後のお仕事を終わったら、帰る前にひとつひとつ確認をしましょう。

- ✓ 用具や看板の仕舞い忘れはないですか？
- ✓ 作業日報や注文伝票などの記入と、投函準備は出来ていますか？
- ✓ 管理室や控室など、利用した部屋の戸締り、エアコンの電源などの確認を。
- ✓ 鍵をきちんとかけ、キーボックスや管理員さんへの返却を忘れずに！

憂いなく年を越せるよう、最後の確認はしっかりと行いましょう。



急増する脳梗塞・心筋梗塞

急速に冬の寒さが駆け寄ってきました。

寒風に身体を縮こませたり、室内と屋外での寒暖差だったり、冬場は血圧の変動が大きくなりがちです。また、乾燥しているのに喉の渇きを感じにくく、体内水分が不足することも。

そうなると、増えてくるのが脳梗塞や心筋梗塞などの重篤な病気です。

当社でも、11月の下旬から、12月の中旬にかけての短い期間で、2名が脳梗塞で倒れたと、それぞれのご家族から連絡が入りました。

幸いにもお二人とも命に別状はありませんでしたが、心身に受けるダメージは相当なものだったはずですよ。

高血圧や、高脂血症などの治療をされている方は、普段から塩分や油分を控え、血栓の出来にくい身体作りを心がけましょう。



盗人に逢った夜もあり年の暮

これは江戸時代の俳人・松尾芭蕉も詠んだ句です。年の瀬は何かと物騒なことが多い時期です。

当社でも、買い物途中に引ったくりに遭った方や、仕事中に作業着を着た者に少額の金銭を騙し取られた方がいます。

また、ゴミ出しの数分の間、玄関の鍵を開けっ放しにしていたら、空き巣に入られてしまった方もいました。

年末は詐欺や盗難、放火など、第三者による悪意に巻き込まれないように、気を引き締めていきましょう。

PSチームの現場巡回便り

普段からホコリ払いや、ひと拭き、一撫でしていただければホコリが堆積する心配はありませんが、落葉の季節でなかなか手が入らない現場は、落葉が落ち着き乾燥している12月中旬以降が作業のチャンスです。

軽度の場合は、数回使った乾いたウェス 重度の場合はウェス水拭き後、から拭きをしてみましょう。



できる範囲 できる時間で構いません。現場品質改善努力をお願いいたします。

地球温暖化で雪は積もらなくなりましたが、ホコリが積もりホコリと湿気で鉄が錆びやすくなっています。

お客様も我々も気分よくお正月を迎えられるように現場を綺麗にしましょう。PS T・T

年末のご挨拶

本誌が届くころは、正月を迎えるにあたり皆さんが必死に現場を綺麗にされている情景がすぐ浮かびます。

くれぐれもご無理をされないようにしてください。年末にきて体を痛めないでください。

今年一年を振り返って、インフレに翻弄された一年でした。特にラーメンが一杯 1,000 円前後だったり、ドーナツや肉まんが小さくなったりと、体がしぼみそうです。

子供のおもちゃも高いので、愛犬のおもちゃで孫をあやしていたら、妻から大目玉を食らいました。

大分早いですが、今年も一年ありがとうございました。

編集係 H



事務所休務日のお知らせ

2025年1月1日(水)～1月3日(金)は事務所休務日とさせていただきます。
ご理解とご協力をお願い致します。

休暇申請が出来ない日のお知らせ

下記の日程におきまして、社内行事を予定しております。

急病などのやむを得ない事情を除き、お休みをご遠慮いただけますよう、お願い致します。

- 2024年12月11日(水) 安全衛生委員会
- 2025年1月28日(火) 新人研修会開催

皆様のご理解とご協力をお願い致します

今月の安全標語

年の暮れ 安全確認 心のチェック

今年もあとわずかです。職場や家庭でヒヤリハットの経験はありましたか？
今年を振り返り、自分の行動に危険がなかったか、今一度の安全確認をお願いします。
事故は起こしてから反省より、事前のチェックが大事です。
明るい新年を迎えるため、心に余裕と配慮をお願いします。

安全の基は心です マナーの基も心です 仕事の土台は無事故です



良いお年を
お迎え下さい